



Brian Torres Villalobos

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Primer Semestre

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero del 2023.

Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud.

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Buzón

El objeto es desarrollar y diferenciar conceptualmente la atención primaria de la salud (APS), de los Niveles de atención de Complejidad, de los Niveles de prevención y precisar claramente la promoción de la salud de la prevención de Enfermedades.

La estrategia de la APS definida en la Conferencia de Alma Ata en 1978 estableció

Un avance para superar los modelos biomédicos, centrados en la enfermedad que privilegian servicios curativos, caros basados en establecimientos de segundo y tercer nivel por modelos basados en la promoción de salud y preventivos de la enfermedad a costos razonables para la población.

Los Niveles de atención son una forma organizada de organizar los recursos en tres niveles de atención.

Se señala como Niveles Complejidad al número de tareas diferenciadas o procedimientos complejos que proceden y comprenden la complejidad de una Unidad asistencial y el grado de desarrollo alcanzado por la misma.

La prevención se define como las medidas destinadas no solamente a prevenir la aparición de la

NIVELES DE PREVENCIÓN

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz Bulán

Han trascurrido 22 años desde esta declaración y aun sigue vigente el sentimiento de integración en la Salud y la importancia destacada de la Medicina preventiva, como componente de la salud pública, con objetivos comunes:

Promover y conservar la Salud y prevenir las enfermedades.

Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limita la salud pública en sus comienzos, entre los que se destaca el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar la propagación de enfermedades infecciosas, permaneces vigentes y son y cobran fuerza en los programas gubernamentales.

Estos hechos, son resultados de los descubrimientos de la bacteriología en el XIX y en el presente se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina.

No todos los autores se mostraron de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud pública.

Ciclo de la Vida y la Salud humana.

Los poetas de nuestro tiempo poseen la institución necesaria para describir lo que ha las demás personas y seres humanos se nos dificulta.

Por eso a veces hay que recurrir a ellos, para comprender como el hombre y su ser biológico, puede convertirse en un ser humano.

Para lograr dicha condición el hombre debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan habilidades físicas y psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno.

Los caracteres esenciales de la personalidad, se encuentran ya definidos dentro de los niños desde los 5 años a aproximadamente 7 y seis años de edad y esto ocurre sob con modificaciones o acontecimientos y en algunos casos atrofiados, pero todo ello es cuestión de lograr un buen desarrollo humano por ello, deben tomarse medidas preventivas y funcionales en cuestión del desarrollo físico, mental - psíquica y de cualquier otro tipo con la finalidad del crecimiento y desarrollo de todo el cuerpo.

Bibliografía

Julio, D.V (Noviembre 2011) Niveles de atención de prevención y atención primaria de la salud.

Niveles de prevención en salud, Htt, Niveles de prevención en salud.

Inda, L,E (1983), Desarrollo del ciclo vital del ser humano, salud mental, 6(1) – 21-25.